ACE- IES Jaime Ferrán 17 de marzo de 2025

## NOTICIAS DEL ACE

Alumnos del ACE del IES Jaime Ferrán voluntarios en el comedor social "Los Panes y los Peces" de Villalba

#### Servicio de comidas

Los alumnos ayudan a poner las mesas, quitarlas y ofrecen el menú a las personas necesitadas facilitándolas aquello que necesiten.

#### Turnos organizados

La asistencia y colaboración de los alumnos, acompañados de dos docentes y por parejas, son los jueves de 12:30 a 14:00. Se realizan varios turnos de comida en ese horario.

### Habilidades sociales y crecimiento personal.

El alumnado participante se ha visto beneficiado igualmente por su labor a u mentando sus habilidades sociales y su autoestima. Del mismo modo se han potenciado en ellos valores como la solidaridad, la empatía, el compromiso para con la sociedad.



# Ejemplo de solidaridad y compromiso social.

Los alumnos del ACE IES Jaime Ferrán llevan realizando una valiosa labor como voluntarios en la Parroquia de Villalba "Virgen del Camino" desde el 16 de enero. En el comedor de Cáritas "Los Panes y los Peces", ayudan a servir comida a muchas personas necesitadas en diferentes turnos. Su compromiso y dedicación son fundamentales para apoyar a la comunidad. Este mes, la donación de un ordenador por parte del IES Jaime Ferrán (al que pertenece el ACE), enriquecerá aún más su labor, facilitando la organización y gestión de las actividades en el comedor. Su esfuerzo es un ejemplo de solidaridad y compromiso social.



ACE IES Jaime Ferrán 1